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ANFRAGE 

der Abgeordneten Meisinger, Ing. Nußbaumer, Mag. Haupt 

und Kollegen 
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
betreffend 

Entwicklung der Anzahl der Beschäftigten in Betrieben der 
Verstaatlichten Industrie 

Im Verlauf der letzten Jahre ist die Zahl der in den Betrieben der Verstaatlichten Industrie 
Beschäftigten aufgrund von Rationalisierungsmaßnahmen, Umstrukturierungen und 
Unternehmensveräußerungen ständig zurückgegangen. 

Um Auskunft über die genaue Entwicklung der Zahl der Beschäftigten in Betrieben der 
Verstaatlichten Industrie im Zeitraum von 1986 bis 1995 zu erhalten, richten die 
unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
nachstehende 

Anfrage 

1. In welchen Betrieben der Verstaatlichten Industrie waren in den Jahren 1986 bis 1994 
bzw. sind gegenwärtig jeweils wieviele Beschäftigte tätig? 

2. Wieviele Arbeitsplätze in (ehemaligen) Betrieben der Verstaatlichten Industrie blieben 
nach der erfolgten (Teil-) Privatisierung der Unternehmen erhalten, wieviele 
Arbeitsplätze gingen nach (Teil-) Privatisierungen tatsächlich verloren? 

3. Wieviele Arbeitsplätze gingen in Betrieben der Verstaatlichten Industrie durch 
Schließung und Stillegung der Unternehmen verloren? 

4. Wieviele Arbeitsplätze gingen in Betrieben der Verstaatlichten Industrie in den Jahren 
1986 bis 1995 durch Rationalisierungsmaßnahmen verloren? 
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